

Scanner, pédiatrie : l'hôpital Garcin entame de gros travaux

En passant sur l'avenue des Goums, vous avez sans doute aperçu un grand "tunnel" jaune, qui transporte de gros tas de gravats, sortir du centre hospitalier Edmond Garcin. Depuis le début du mois de juillet, des travaux ont été entrepris. Un nouvel appareil IRM et un scanner tout neufs vont être installés. "Nous sommes actuellement en train de renforcer le "squelette" de l'hôpital", précise le directeur Damien Flourez. En effet, pour accueillir ces deux nouvelles machines, la structure doit être consolidée. "Il faut remplacer la dalle au sol, qui était beaucoup trop fine pour supporter le poids des deux appareils", explique, Fabrice Forté, responsable technique.

Cependant, les travaux causent beaucoup de bruit. Les vibrations au mur, l'utilisation de marteau-piqueur provoquent de nombreuses nuisances sonores à l'intérieur du centre hospitalier. "C'est vrai que c'est un peu compliqué pour les jeunes ma-



Durant les travaux, cette goulotte jaune transporte les gravats. / PHOTO LDA

mans ou les personnes âgées, qui se trouvent presque à côté du chantier", déclare le directeur. Durant cette phase de travaux - qui devrait continuer jusqu'au 15 août, des précautions ont été prises. "Nous faisons attention aux tuyaux contenant l'eau, l'électricité ou encore l'oxygène, qui sont primordiaux pour l'hôpital", assure le directeur. Dans ce bâtiment, la fin des travaux est programmée pour le mois de décembre.

D'autres aménagements sont à noter. "Nous profitons de l'été pour rénover l'hôpital", explique Damien Flourez. Le service pédiatrie, qui s'étend sur plus de 1 000 m², est refait à neuf. Sols, murs, tout y passe. L'accès aux handicapés moteur va être aussi réhabilité. Un programme sera lancé pour agrandir les ascenseurs, trop petits pour accueillir les fauteuils roulants. Enfin, le parking situé en bas de l'hôpital va être réquisitionné pour les médecins et le personnel.